<u>Imperialismus</u> – wer regiert eigentlich die Welt?

Seit der Antike gab es bereits immer wieder Völker bzw. unterdrückte Länder, wo die dort lebende Bevölkerung regiert bzw. beherrscht oder auch unterdrückt wurde.

Als erstes Imperium der Geschichte gilt "Romanum - das Römische Reich" mit 500 Jahren, als größte Macht der Welt (1. Jh. v. Ch. bis 4. Jh. n. Ch.) was auch als klassisches Beispiel für ein Weltreich gilt, weil es über den gesamten Mittelmeerraum die Länder besetzt hielt.

Durch die Entdeckung bzw. Erforschung unserer Erde im 15. Jahrhundert durch die europäischen Staaten, entstand eine ganz neue Machtordnung weltweit, die sogenannten Kolonialmächte übernahmen die Macht auf unserem Planeten.

Die größte Kolonialmacht war im 19. Jahrhundert das Vereinigte Königreich. Das britische Weltreich ("British Empire") umfasste ein Fünftel der Erde und ein Viertel der Weltbevölkerung.

Die dunklen Mächte ("Weiße Israeliten") dieser Erde haben dann im 20. Jahrhundert es erreicht, dass sich die Völker Europas gegenseitig bekriegten und in Folge in Europa diktatorische Machtstrukturen aufgebaut wurden, wie der Kommunismus (Russland) oder der Faschismus (Deutschland, Italien, Spanien), die sich dann gegenseitig bekämpften.

Mit dem Ziel, die "Schwarzen Israeliten" in Russland zu besiegen, um diese wieder zu Untertanen der "Weißen Israeliten" zu gewinnen. Diesen Kampf hat zwar Hitler damals nicht gewonnen und er ist auch noch heute noch nicht beendet, denn er läuft mit dem derzeitigen Krieg in der Ukraine erneut weiter.

Diese vergangene Kolonialmacht und Empire Großbritannien (GB) hat durch deren Auslösung des 1. und in Folge des 2. Weltkrieges es geschafft, dass die USA zum neuen und einzigen Imperialisten nach dem Krieg aufgestiegen ist. Ziel der "Weißen Israeliten" ist es immer noch, die alte Freundschaft zwischen Russland (Slawen) und Deutschland (Arier) zu zerstören, sowie einen Keil zwischen den beiden Ländern zu treiben, damit es für das amerikanische Imperium der USA keine Gefahr mehr darstellt.

Wobei, wenn man von den USA spricht, es nur um einen kleinen Kreis von Eliten (Dunkle Kräfte) im Hintergrund handelt, die alle Verbrechen weltweit inszenieren.

Denn das amerikanische Volk selbst hat nicht so miese und negative Gedanken und will genauso sicher in Frieden auf dieser Welt leben, wie wir. Es sind nur deren die dunklen Kräfte im Hintergrund. Die neue Weltmacht und neue Imperium USA hat nach dem 2. Weltkrieg die arische Seite in Europa (Deutschland) mit NATO und Geheimdiensten militärisch besetzt und unterdrückt, die slawische Seite (Russland) dagegen zum bösen Feind erklärt, den es im "Kalten Krieg" zu bekämpfen galt. In der Zwischenzeit hat sich eine neue bzw. weitere geopolitischer Seite geöffnet, denn es gibt einen neuen Gegner auf der Weltbühne und Feind der USA, und das ist vor allem CHINA, was es auch zu

Doch wer steht hinter diesen Machtspielen auf unserer Erde?

bekämpfen bzw. zu vernichten gilt.

Es sind die "Dunklen Mächte" und Kräfte dieser Erde, die wir mit den Begriff USA und ISRAEL verbinden. Die der Menschheit auf dieser Erde nichts Gutes tun, denn beide Länder führen quasi seit 80 Jahren Kriege um ihre Macht und Machtansprüche.

USA für die Weltvorherrschaft und ISRAEL um dessen Existenz im arabischen Raum.

Mit dem Konflikt in der Ukraine ist es den "Dunklen Mächte" gelungen ein altes Problem zu lösen und die Arier und Slawen weiter zu trennen, um auch eine dritte geopolitische Weltmacht zu verhindern. Auch dieser Konflikt läuft nach der gleichen Strategie ab, schürt erst Feindschaften zwischen zwei Völker, damit diese den Konflikt mit einem Krieg lösen wollen und sich gegenseitig abschlachten.

So wie es derzeit zwischen der Ukraine und Russland passiert und die "Dunklen Mächte" wieder als der lachende Dritte im Hintergrund ist. Mit dieser Methode arbeiten die "Dunklen Kräfte" schon lange sehr erfolgreich.

Wir glauben ja noch immer, dass wir mit der "Westlichen Wertegemeinschaft" abgeführt durch die USA die "GUTEN" dieser Welt sind, und dass die Verbrechen, Angriffskriege sowie Millionen Tote, Verletzte und Flüchtlinge der USA und ISRAEL sowie deren Verbündeten, nur die Rettung der Menschheit gegen das "BÖSE" auf unserer Erde ist. Umgekehrt wäre die richtigere Ansicht.

Wer sind eigentlich die "Dunklen Mächte"?

Recherchiert man in der Vergangenheit so finden sich Spuren die bis ins alte Ägypten zurück wo deren Priesterschaft die Macht bereits hatten.

An oberster Stelle der Machtpyramide befindet sich heute der "Schwarze Adel" die durch die "Jesuiten und den "Vatikan" unterstützt werden. Aber auch der Machtkamp zwischen den "Weißen Israeliten" und "Schwarzen Israeliten" soll man dabei nicht unterschätzen, denn er ist auch für die Unruhen und Kriege auf dieser Erde mitverantwortlich. Auch die Freimaurer mit all deren Orden weltweit, übern auch erheblichen Einfluss auf unser Weltgeschehen aus.

Es ist aber nicht das amerikanische Volk, auch nicht das jüdische Volk, den man immer wieder das "Böse dieser Welt" unterstellt, es sind nur einzelne Personen der Macht die möglicherweise auch noch amerikanische bzw. jüdische Abstammung besitzen.

Nur durch Licht (Spiritualität) sich die dunklen Kräfte bezwingen!